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ASSOCIAZIONE PER IL BOSCO DI MESTRE 

VERBALE ASSEMBLEA ORDINARIA 26 APRILE 2005 

 

Oggi 26 Aprile 2005, alle ore 18.30, presso la sede del CUP, Via Paganello 6 Venezia – 

Mestre, in seconda convocazione si è riunita  in assemblea l’Associazione per il Bosco di 

Mestre. 

Sono presenti 

 Circolo Culturale Gaetano Zorzetto, per delega  il Pozzi 

 Consorzio Sociale Unitario G. Zorzetto, per delega il Dr. Zanta 

 Coordinamento Recupero del Campo Trincerato di Mestre, per delega il Sig. 

Grigoletto 

 Istituto per l’infanzia S. Maria della Pietà, Dr.ssa Miraglia 

 La Immobiliare Veneziana S.r.l., Dr. Boldrin 

 Lions Club Castelvecchio, Dr. Turetta 

 Lions Club Mestre Host, Avv. Fenzo 

 Lions Club Tèchné, per delega il Dr. Morino 

 Panathlon International Mestre, per delega l’avv. Chinellato 

 Rotary Club Venezia Mestre Torre, per delega l’Ing. Miani 

 Soroptimist International Club Mestre, per delega la Dr.ssa Bellon 

 

Assenti: Comune di Venezia, Fondazione Querini Stampata, Leo Club Mestre, 

Provincia di Venezia, Rotary Club Venezia Mestre, Round Table 32 Mestre, 

UNITRE Mestre 

 

Sono inoltre presenti il Presidente Dr. Giorgio Mattei, i Consiglieri Dott. Paolo Belviso, Avv. 

Giorgio Chinellato, Dr.ssa Anna Maria Giannuzzi Miraglia, Sig. Andrea Grigoletto, Ing. 

Pietro Miani, Dott. Andrea Pozzi, Dott. Fabio Zanta ed i revisori dei conti Dott. Giuseppe 

Morino e Dott.ssa M. Francesca Manera Bellon. 

Presiede la riunione il Presidente Dr. Giorgio Mattei; verbalizza il segretario Ing. Pietro 

Miani. 
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Essendo presenti n° 11 soci su 18, l’assemblea risulta validamente costituita per discutere 

il seguente ordine del giorno: 

1. Relazione del Presidente 

2. Approvazione rendiconto economico finanziario 2004 

3. Approvazione quota associativa anno 2005 

4. Programmazione attività sociale 2005 

5. Bilancio preventivo 2005  

6. Varie ed eventuali 

Il Presidente Dott. Giorgio Mattei porge il saluto ai presenti. 

Su proposta del Dr. Boldrin, l’ordine del giorno viene così modificato: 3, 4, 2, 5, 1, 6. 

3.  Il Presidente propone di mantenere la quota sociale invariata (150,00 Euro/anno). 

 La proposta viene approvata all’unanimità. 

4. Il Presidente illustra il programma di attività 2005. 

 Le manifestazioni principali previste sono: 

- manifestazione un albero per ogni bambino; 

- conferenza del 13 Maggio sul protocollo di Kyoto; 

- presenza con gazebo e distribuzione depliant del Bosco, in occasione delle feste 

di S. Michele e di Natale. 

Il programma viene approvato all’unanimità. 

2. Il Presidente del Consiglio Sindacale Dr. Morino presenta il bilancio consuntivo al 

31.12.2004, che si chiude con un avanzo di gestione di 410,15 Euro e con un 

patrimonio netto di 7.839,98 Euro. 

 Il bilancio viene approvato all’unanimità e viene allegato al presente verbale. 

5. Il Presidente del Consiglio Sindacale Dr. Morino presenta il bilancio preventivo 

2004. 

 Segue una breve discussione sulla possibilità di finanziamento della conferenza sul 

protocollo di Kyoto e viene suggerito di chiedere un contributo a Comune e 

Provincia di Venezia. 

 Il bilancio preventivo viene approvato all’unanimità e viene allegato al presente 

verbale. 

1. Il Presidente dell’Associazione Dr. Giorgio Mattei illustra l’attività svolta nel 2005. 

 La relazione viene approvata all’unanimità e viene allegata al presente verbale. 
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6. Varie ed eventuali 

 Il Dr. Mattei informa che l’Università Popolare di Mestre ed il Club 41 hanno 

chiesto di far parte dell’Associazione. 

 Il Dr. Boldrin propone di fare azione di proselitismo sono per aumentare 

ulteriormente il numero dei soci. 

 L’Ing. Miani invita i consiglieri ad indicare possibili nuovi soci, da contattare 

personalmente. 

 Il Presidente Mattei informa che il protocollo di intesa con il Comune (allegato al 

presente verbale) è scaduto e deve essere rinnovato. 

 Su richiesta dal Consigliere Pozzi segue una discussione sul forte Cosenz e sul 

progetto di utilizzo per una manifestazione musicale ad elevato impatto. 

Il Dr. Mattei fa presente di avere inviato una lettera alle autorità preposte, 

chiedendo di impedire la manifestazione (lettera allegata al presente verbale). 

Il Consigliere Grigoletto propone di inviare una lettera alla sovrintendenza per i 

beni architettonici, il paesaggio e il patrimonio, chiedendo il vincolo sull’area del 

forte Cosenz. 

 

L’assemblea è sciolta alle ore 20.00. 


